

《单词百科:phytoplankton是什么意思?phytoplankton怎么发音?phytoplankton的解释和用法》

英语单词phytoplankton是什么意思?phytoplankton怎么读?phytoplankton怎么发音?简答网为您整理了phytoplankton的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



phytoplankton怎么读

phytoplankton的读音:[fa t 'plæ ŋ kt n]

phytoplankton的意思

1、n.浮游植物;

phytoplankton的双语例句

1、 There are no significant change in the biomass and structure of phytoplankton.

在太湖用围隔试验,研究湖泊底泥和外源污染对富营养化湖泊藻类种群的影响.

2、 They put zooplankton and phytoplankton into 4-liter tubs and let them sit for 8 days.

他们将浮游动物和浮游植物放进盛着4公升水的水缸里,在那里放8天.

3、 As zooplankton become more abundant and eat more phytoplankton, the population of phytoplankton should shrink.

随着浮游动物变得越来越丰富,它们吃掉的浮游植物也就越多,浮游植物的数量就会减少.

4、 And the cells of phytoplankton were miniaturization.

浮游植物小型化趋势明显.

5、 This is the first marine phytoplankton database in China.

该数据库为目前国内首个沿海常见浮游植物网络分类数据库.

6、 Both species of fish make the phytoplankton communities succession towards different directions.

这两种鱼会使浮游植物群落向不同的方向演替.

7、 Eventually, the surface phytoplankton exhaust the available nutrients and slow their growth.

最终,表层浮游植物耗尽了可获取的养分使其增长放缓.

8、 Dimethylsulfide is the major sulfur compound emitted from sea, which is mainly produced from marine phytoplankton.

二甲基硫是海洋排放到大气中的主要含硫化合物.海洋二甲基硫主要来源于浮游植物.

9、 Kint (small, shrimp-like animals) feed on phytoplankton.

磷虾 (小的 、 像虾一样的动物) 以浮游植物为食.

10、 Algae is the main ocean phytoplankton and chlorophyll-a is the main pigment of algae.

海藻是主要的海洋浮游植物,叶绿素a是海藻中的主要色素.

11、The mean assimilation number of phytoplankton in the test ponds was 11.

结果表明:所调查虾池浮游植物的碳同化数(以每克叶绿素计)平均为11.

12、The variations in colour are caused by different species and concentrations of phytoplankton.

至于颜色上的变化是由浮游植物的种类和浓度不同所导致的.

13、Some phytoplankton can fix nitrogen and can grow in areas where nitrate concentrations are low.

一些浮游植物可以通过固氮在硝酸盐含量较低的地区生长.

14、This image of phytoplankton was produced by the MODIS Rapid Response System.

这幅关于浮游植物的图像是由MODIS快速反应系统生成的.

15、Discrimination technology for bacillariophyta and pyrrrophyta was established by chlorophyll fluorescence excitation spectra of phytoplankton.

基于浮游植物活体叶绿素荧光激发光谱建立了硅藻和甲藻的识别测定技术.

以上是简答网为您整理的phytoplankton怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于phytoplankton的用法、phytoplankton的释义、phytoplankton的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/phytoplankton>